

EN SÍNTESIS

CAPACITACIÓN EN ALBERGUES

Sagarpa impulsa instalación de huertos y hortalizas en Oaxaca

Monterrey, NL. LA SECRETARÍA de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) está capacitando a mujeres en albergues de Oaxaca para que instalen huertos de traspatio y hortalizas, con el fin de que tengan un ingreso familiar.

Así lo informó Mely Romero Celis, subsecretaria de Desarrollo Rural de la Sagarpa, durante el Foro Regional de Extensionistas, que se realizó en Nuevo León.

"En Oaxaca, que es donde el secretario José Calzada tiene su responsabilidad, estamos trabajando en la zona de Juchitán, en los 45 municipios afectados", comentó.

Explicó que han instalado centros de acopio en todas las delegaciones del país y están visitando a las familias afectadas para atender sus necesidades inmediatas; sin embargo, es más importante que la población pueda reconstruir su vivienda, así como la reactivación económica en dicha entidad.

La Subsecretaría de Desarrollo Rural cuenta con un presupuesto de 50 millones de pesos para la capacitación sobre cómo instalar un huerto familiar; un horno para producir pan; producción de hortalizas, es decir, lo que pueda generar alimentos de manera sostenida y también que cuenten con un ingreso familiar.

En el caso de Chiapas, dijo, la entidad cuenta con un buen presupuesto y lo tendrá que reencauzar para la reactivación de la economía; además, la Sagarpa apoyará de manera adicional con 15 millones de pesos.

(Lourdes Flores)



El portal de noticias donde los políticos se miden y son medidos.

Inicio Secciones > Opinión > Legislativo > Presidencia de la República Secretarías de Estado >
 Síntesis Informativa Periódicos Nacionales e Internacionales Elecciones 2017 Elecciones 2018

REFUERZA SAGARPA GENERACIÓN DE TECNOLOGÍA EN EL CAMPO PARA IMPULSAR EL DESARROLLO NACIONAL

Iguala, Gro., 10 de octubre de 2017

El Gobierno de la República, a través de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), refuerza la generación y transferencia de tecnologías para contribuir al desarrollo del sector agroalimentario nacional, beneficiar a los productores y hacer al país más competitivo en el marco de la diversificación de mercados que instruyó el titular de la dependencia, José Calzada Rovirosa.

Así lo aseguró el encargado de Despacho de la dirección general del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), Rafael Ambriz Cervantes, durante la conmemoración del Día del Productor Guerrerense que se llevó a cabo en las instalaciones del Campo Experimental de Iguala, Guerrero.

Durante el evento, se realizó una demostración a productores, funcionarios, técnicos, académicos, estudiantes y representantes de empresas comercializadoras, de las investigaciones y resultados obtenidos a fin de que estas tecnologías generadas puedan ser utilizadas y contribuir a la productividad de la agricultura nacional.

En su intervención Rafael Ambriz manifestó que las aportaciones tecnológicas realizadas por el organismo a su cargo, se encuentran a disposición de todos los productores del país, lo que contribuye al desarrollo de México, lo que es el objetivo del INIFAP.

Sin embargo, explicó, que “de nada servirían si los productores no las usaran como lo han hecho aquí en Guerrero, donde tenemos excelentes agricultores que hoy festejamos merecidamente”.

Por su parte, el secretario de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural de Guerrero, Juan José Castro Justo, hizo un reconocimiento al INIFAP por el importante trabajo que realizan para transformar el campo de esa entidad mediante el desarrollo tecnológico.

Durante el recorrido de campo, los investigadores del INIFAP hicieron una muestra de las investigaciones tecnológicas que han realizado para la producción de limón, soya, jamaica, cacahuate, maíz y sorgo, así como una metodología para la conservación y aprovechamiento sustentable de los recursos forestales y pastos.

Además, presentaron tecnologías para el manejo sustentable del maíz, asociado con la mucuna (una leguminosa propia de las zonas tropicales), así como la rotación de este cultivo con cacahuate o soya bajo labranza mínima y labranza cero.

10 de octubre, 2017

SAGARPA, Secretarías



EL PORTAL DONDE LOS POLÍTICOS SE MIDEN Y SON MEDIDOS



La razón de ser de la política sigue siendo la misma, pero la forma como se hace política ha cambiado.

Millones de usuarios dejan el papel por lo Virtual

POSICIONAMIENTO DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS



Refuerza Sagarpa generación de tecnología en el campo para impulsar el desarrollo nacional

octubre 10, 2017



IGUALA, Gro.- El Gobierno de la República, a través de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), refuerza la generación y transferencia de tecnologías para contribuir al desarrollo del sector agroalimentario nacional, beneficiar a los productores y hacer al país más competitivo en el marco de la diversificación de mercados que instruyó el titular de la dependencia, José Calzada Rovirosa.

Así lo aseguró el encargado de Despacho de la dirección general del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), Rafael Ambriz Cervantes, durante la conmemoración del Día del Productor Guerrerense que se llevó a cabo en las instalaciones del Campo Experimental de Iguala, Guerrero.

Durante el evento, se realizó una demostración a productores, funcionarios, técnicos, académicos, estudiantes y representantes de empresas comercializadoras, de las investigaciones y resultados obtenidos a fin de que estas tecnologías generadas puedan ser utilizadas y contribuir a la productividad de la agricultura nacional.

En su intervención Rafael Ambriz manifestó que las aportaciones tecnológicas realizadas por el organismo a su cargo, se encuentran a disposición de todos los productores del país, lo que contribuye al desarrollo de México, lo que es el objetivo del INIFAP.

Sin embargo, explicó, que "de nada servirían si los productores no las usaran como lo han hecho aquí en Guerrero, donde tenemos excelentes agricultores que hoy festejamos merecidamente".

Por su parte, el secretario de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural de Guerrero, Juan José Castro Justo, hizo un reconocimiento al INIFAP por el importante trabajo que realizan para transformar el campo de esa entidad mediante el desarrollo tecnológico.

Durante el recorrido de campo, los investigadores del INIFAP hicieron una muestra de las investigaciones tecnológicas que han realizado para la producción de limón, soya, jamaica, cacahuete, maíz y sorgo, así como una metodología para la conservación y aprovechamiento sustentable de los recursos forestales y pastos.

Además, presentaron tecnologías para el manejo sustentable del maíz, asociado con la mucuna (una leguminosa propia de las zonas tropicales), así como la rotación de este cultivo con cacahuete o soya bajo labranza mínima y labranza cero.

Refuerza sagarpa generación de tecnología en el campo para impulsar el desarrollo nacional

10 octubre, 2017



Sttaf/BMR

*Realiza INIFAP una muestra de avances en investigación agrícola.

El Gobierno de la República, a través de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), refuerza la generación y transferencia de tecnologías para contribuir al desarrollo del sector agroalimentario nacional, beneficiar a los productores y hacer al país más competitivo en el marco de la diversificación de mercados que instruyó el titular de la dependencia, José Calzada Rovirosa.

Así lo aseguró el encargado de Despacho de la dirección general del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), Rafael Ambríz Cervantes, durante la conmemoración del Día del Productor Guerrerense que se llevó a cabo en las instalaciones del Campo Experimental de Iguala, Guerrero.

Durante el evento, se realizó una demostración a productores, funcionarios, técnicos, académicos, estudiantes y representantes de empresas comercializadoras, de las investigaciones y resultados obtenidos a fin de que estas tecnologías

EL CORREO ILUSTRADO

NO LLEGAN APOYOS PARA EL CAMPO A PINOS, ZACATECAS

José Calzada Roviroso, titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación:

Con respeto me dirijo a usted para notificarle que no se ha entregado el apoyo para el campo en los ejidos La Mesilla, San Luciano y la hacienda Espíritu, mu-

nicipio de Pinos, Zacatecas; sólo han dado 20 o 30 por ciento, pero a los más necesitados no nos toman en cuenta y al preguntar nos contestan que no hay dinero. Le pedimos con todo respeto intervenir para saber qué pasa, tomando en cuenta que el año pasado hubo muchas anomalías y malos entendidos al respecto. Le doy las gracias por las atenciones que preste a la presente misiva.

Jesús García Martínez, Asención Reyes y 20 formas más



SERPIENTES Y ESCALERAS

A Videgaray

¿se le mueve la patita?

Salvador García Soto

Aunque en el PRI y el gabinete afirman que, en la definición del candidato a 2018 "aún no hay nada para nadie", y sostienen que Peña Nieto engaña y confunde con su hermetismo hasta a sus más cercanos, casi todos los priístas de la cúpula coinciden en que los presidenciables con posibilidades reales en este momento son tres: Aurelio Nuño, Miguel Ángel Osorio y José Antonio Meade. Muchos ya descartan al doctor José Narro y, a estas alturas, sólo algunos hablan de seis aspirantes que irían a una pasarela por los estados y organizaciones priístas y sociales, incluidos Enrique de la Madrid y José Calzada.

Pero nadie —ni él, que públicamente ha dicho que no le interesa— incluye ya en la lista al canciller Luis Videgaray. Bueno, casi nadie, salvo algunos voceros oficiosos —y socios— que hace unos días, en un intento de "revivir" al secretario de Relaciones Exteriores, volvieron a manejar la posibilidad de que Videgaray pueda ser "la opción" de Peña Nieto, en un supuesto escenario en el que todos los demás aspirantes del PRI (Osorio, Nuño, Meade, Narro y hasta De la Madrid) serían "damnificados políticos" por el sismo del 19-S y se quedarían en sus secretarías a atender la reconstrucción.

La pluma zalamera que veía al doctor Videgaray como auténtico "Lázaro", resucitar de entre los muertos en la carrera priísta no se privó de decir que don Luis "sería muy buen presidente, el mejor sin duda" y, para disimular, incluyó en su lista de "sobrevivientes" a Manlio Fabio Beltrones, a quien veía "fuera de la contienda", pero le sugería que si quería ser "una opción más para EPN", le convendría "un gesto de humildad, tomar el teléfono y llamar a Videgaray para tomarse

un café". Así de oficioso pues.

Ayer en el Senado, Layda Sansores, con su lenguaje florido y hasta escatológico, también revivió las sepultadas aspiraciones del canciller, a quien dijo que su "servilismo" hacia Estados Unidos es "para que Trump lo rocíe con agua bendita o el yerno (Jared Kushner) lo corone de candidato". Luego, la senadora de Morena, en una alegoría sobre la conocida frase que involucra a la política y la mierda, le dijo al titular de Relaciones Exteriores que él estaba dispuesto a "comerse un plato de caca". La respuesta de Videgaray fue muy política: "Aunque no lo crea me da mucho gusto verla, senadora", le contestó y tras defender a Peña Nieto y su política exterior, le diría a la campechana, entre aplausos priístas: "Podemos diferir, podemos tener opiniones distintas, pero yo la invito a que nos mantengamos ajenos a ese tipo de expresiones por el respeto que nos tenemos usted y yo".

Entonces, ¿al canciller sí se le mueve la patita por el 2018, aunque todos lo vean bien muerto como presidenciable? O sólo es calentura de sus voceros.

NOTAS INDISCRETAS... La renuncia de Luisa María Calderón ayer por la noche, y antes la de José Luis Luege Tamargo, confirman que la fractura en el PAN provocará más bajas aunque éstas serán dosificadas, en un intento de los calderonistas de aumentarle el costo por la división al dirigente Ricardo Anaya. Pero no todos se van, algunos se quedan a combatir a Anaya; es el caso de los senadores Ernesto Cordero y Roberto Gil. El primero se encargará del tiroteo constante contra el dirigente y el segundo, dicen, buscará registrarse como candidato del PAN a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, nomás

para aguarle su "Frente" a Ricardo Anaya. La guerra civil panista apenas empieza... A un mes del sismo que sacudió a Oaxaca y Chiapas el 7 de septiembre, la situación aún es complicada en varios municipios de los más pobres en ambos estados, aunque la ayuda federal y estatal sigue fluyendo. Un recuento oficial de lo hecho en Juchitán, el municipio más afectado del istmo, afirma que instalaron 11 albergues, 6 comedores, 21 cocinas comunitarias, 14 plantas potabilizadoras y se movilizó a 53 unidades médicas para acciones epidemiológicas. El responsable federal en Juchitán, el subsecretario de Gobernación, René Juárez Cisneros, en una tarjeta que envió al secretario Osorio, asegura que ya se regularizaron en Juchitán y en las comunidades oaxaqueñas afectadas los servicios de energía eléctrica, agua potable y comunicaciones, aunque reconoce que aún no vuelve totalmente la normalidad a esa zona afectada... En donde algo huele muy mal es en Chilpancingo. Y no sólo por la basura que se acumula en las calles de la capital guerrerense, ante la falta del servicio de recolección que no ha podido regularizar el alcalde Marco Antonio Leyva; lo que también apesta es que el edil no ha podido explicar qué pasó con los 12 millones de pesos que le entregó el gobierno estatal para regularizar el servicio de limpia. Lo malo para el edil Leyva Mena es que la pestilencia, la de la basura pero también la de los 12 millones, ya llegó hasta el Congreso local, y no tardan en llamarlo a que explique dónde quedaron esos recursos... Los dados mandan Serpiente. Caída libre. ●

2017-10-10 15:50:21 ESTADOS

Sagarpa prioriza reactivación de economía en sureste del país tras sismo

Monterrey, 10 Oct (Notimex).- La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) toma como urgencia la reactivación de la economía familiar en estados como Oaxaca y Chiapas, tras los sismos del mes anterior, dijo aquí la subsecretaría de Desarrollo Rural, Mely Romero Celis.

En el marco del Foro Nacional de Extensionistas, convocado por Sagarpa, la funcionaria federal señaló que tan sólo en Oaxaca, por parte de la subsecretaría a su cargo, invierten 50 millones de pesos y para Chiapas, serán unos 15.

Citó que el titular de Sagarpa, José Calzada, tiene como encomienda el estado de Oaxaca, "ahí la zona de Juchitán, los 42 municipios donde estamos trabajando, tenemos un albergue como Sagarpa, también centros de acopio en todas las delegaciones del país, estamos visitando a las familias".

"Es muy importante atender su necesidad inmediata, en cuanto a alimentación, ropa, artículos de limpieza, lugar y espacio para dormir, pero también es más importante ver el tema de su vivienda y su reactivación económica", mencionó.

Manifestó que el ejecutivo federal emprende un importante esfuerzo para la reconstrucción de viviendas afectadas por los sismos, "pero a partir de nuestras actividades, estamos viendo para atender el tema productivo".

"Estas familias necesitan una manera para volver a generar ingreso, desde un huerto familiar, gallinas, un apoyo para que puedan tener un horno, que a las mujeres les sirve para producir pan, totopos, que es una parte de su gastronomía, pero también de su actividad comercial", expresó.

"A partir de ahí hay pequeños proyectos de animales, de producción de hortalizas y algún frutal, lo que quepa, de acuerdo con la región, al potencial de cada familia, para que puedan volver a tener alimentos de manera sostenible, pero también un ingreso familiar, eso es en lo que estamos en la Sagarpa en este momento", abundó Romero Celis.

"De mi área, de la Subsecretaría de Desarrollo Rural, -en Oaxaca- son aproximadamente 50 millones de pesos extraordinarios los que vamos a invertir, para este tema de proyectos pequeños, ganadería va a invertir otro tanto, agricultura otro tanto, cada área lo hará de manera diferenciada, de acuerdo con los proyectos", dijo.

En Chiapas, "hay un buen presupuesto" y se ve la forma de encauzarlo para las zonas afectadas, "sin embargo, vamos a apoyar de manera adicional con unos 15 millones de pesos", agregó.

En general, concluyó, "ni el sismo, ni las lluvias han afectado severamente al campo, algunos animales que se perdieron, las lluvias han beneficiado más, pero se está al pendiente de productores para atender cualquier siniestralidad".

NTX/PMR/OPH/LTS/GVG/SISMO17

 11  25

DESCARGAR

CONTENIDO RELACIONADO (/notas)

10:06:51 (/ntxnota/407360)	Mercado de semillas piratas deja pérdidas por 80 mdd anuales		
13:20:32 (/ntxnota/413873)	Coahuila gestiona obras de electricidad para comunidades ejidales		
10:59:31 (/ntxnota/408169)	Gobierno de Tlaxcala asegura cultivos contra riesgos climatológicos		
15:25:34 (/ntxnota/390752)	Combatirán parásitos que atacan cultivos de bagre en Tamaulipas		
17:36:13 (/ntxnota/407773)	Productores hortofrutícolas ven negativo aranceles por temporadas		
18:22:15 (/ntxnota/425874)	Aseguradas más de 751 mil cabezas de ganado en Nuevo León		
15:46:53 (/ntxnota/399969)	Lanzan, a nivel nacional, el distintivo Empresa Agrícola Responsable		